

猛暑の中秋本番、収穫作業が忙しくなってきました！

いつまでも暑い日が続きます。観測以来最高の猛暑日と報道がされていますが…、お彼岸を過ぎて夜中は少し涼しくなったようです。この影響で彼岸花は月末にようやく満開になりました。

皆様に於かれましては、如何お過ごしでしょうか？

私どもでは9月8日までコシヒカリの稲刈り、13日からにじのきらめきを刈り進め、月末に羽二重糯を刈って、あとはハツシモを残すのみとなりました。

この間、9月6日からカメムシ対策でアルバリン粒剤を、コシヒカリ同様ハツシモの圃場に額縁散布しました。担い手農家によっては乗用管理機で防除されてみえる方もありましたが…、稲の倒伏の誘発回避、生産コストを抑える事と時間短縮を踏まえ、粒剤散布にしました。

諏訪君は土手モア草刈り終了後、18日からレンゲの種まきを行って来ています。レンゲ種の高騰に伴いここ2-3年1反当たりくらい1kgとケチって来たのですが…、やはり生えが悪かったのが今年2kgに増やしました。

以上はそれら作業の様子と、籾摺り、土場検査の写真です。次男は、柿畑のモア草刈りの後株元を背負いで草刈りを行ったり、田んぼの畦内の草刈りに動んでいます。右は、新しいダンプでの籾殻片付けの様子ですが…、上手く空けられるか？…不安でしたが、順調に作業が出来ホッとしています。

さて柿はと言うと、当初カメムシの発生はそこまでひどくないような予想でしたが…、9月途中から調査トラップへの飛び込みがひどく、1回防除が追加され、更に20日過ぎに圃場にかんりのカメムシがいることを受け10月頭の防除も追加されました。ただでさえ高い薬なので…、ここに来ての生産コスト上昇は正直キツイですね…。

左右上の6枚の写真は、高校の同級生9人で、鳥取、島根と旅行に行った際の写真です。皆65歳になる年で、車中の話題は退社後の有給消化、ハローワーク、年金、親の介護、あと医者薬の話題で持ちきりでした。

そう言う年になりました。

以下左右はそれぞれの孫たちの写真です。眩しいような笑顔に、皆明るい未来が訪れることを願うばかりです。

夜は涼しくなりましたが、昼間は相変わらず暑い。寒暖の差に体調を崩さないように、皆さん気を付けましょう。 敬具

令和6年10月1日 有限会社 ハーベストジョイ 松久 茂盛

岐阜県本巣市随原 418 番地

TEL:058-324-3513 FAX:058-323-6557 携帯電話:090-3382-5200

mail: harvestjoy@nifty.com

URL: <http://harvestjoy.eco.coccan.jp/>

